
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Für wann ist die Fertigstellung des Umbaus des Brackweder Bahnhofs und vor allem die Nutzung 
der Unterführung geplant? 
 
Begründung: 
Die Bauarbeiten verzögern sich. Die Möglichkeit der Nutzung der Unterführung ist aber für die 
Bürger sehr wichtig. Jede Verzögerung stellt eine deutliche Beeinträchtigung dar.  
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Zu der von einem Einzelvertreter der FDP gestellten Anfrage teilte die Deutsche Bahn Station & 
Service auf Nachfrage mit, dass nach derzeitigen Stand die Gesamtbauarbeiten am Brackweder 
Bahnhof planmäßig bis Ende 2021 erfolgen.  
Die Personenunterführung werde mit hoher Wahrscheinlichkeit am Ende des ersten Quartals 
2021 wieder freigegeben.  
Die Deutsche Bahn wird das Amt für Verkehr zur Freigabe informieren. 
Durchsetzung des Tempolimits existieren nicht. 


